



**Antwort zur Anfrage Nr. 1618/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Hartenberg/Münchfeld
betreffend Laternenmasten (CDU)
hier: Fußweg "Am Fort Gonsenheim" Richtung Stadion**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- **Warum sind diese Laternen bis heute nicht angeschlossen?**
- **Wann wird der Anschluss erfolgen?**

Der neue Abschnitt des Fußweges „Am Fort Gonsenheim“, Richtung Stadion, wurde Anfang des Jahres 2017 fertiggestellt. Der südliche daran anschließende Abschnitt, entlang der Sportplätze, wurde bereits durch das Grün- und Umweltamt neu geplant. Eine Umsetzung der Maßnahme erfolgt voraussichtlich frühestens ab 2019. Deshalb kann dort zunächst nur eine provisorische Beleuchtung in Betrieb genommen werden. Aus diesem Grund hatte das Stadtplanungsamt bereits nach Fertigstellung des neuen Wegeabschnitts „Am Fort Gonsenheim“ die Mainzer Netze GmbH beauftragt eine provisorische Beleuchtung für den zurzeit unbeleuchteten Abschnitt vorzunehmen und in diesem Zuge ebenfalls die Beleuchtungsanlage des in diesem Jahr fertiggestellten neuen Wegeabschnitts in Betrieb zu nehmen.

Mainz, 27. November 2017
Gez.

Marianne Grosse
Beigeordnete

